

**Pays** : Délégation de l'Israël

**Question** : Peut-on tout dire dans les médias et sur les réseaux sociaux ?

**Comité** : UNESCO

La délégation de l'Israël est ravie de participer à la 3<sup>ème</sup> conférence MUNUCCLE, et souhaite d'importantes discussions entre les différentes délégations.

La liberté d'expression dans les médias et sur les réseaux sociaux est un sujet quelque peu important pour la délégation israélienne car il se peut que nous rencontrions des problèmes négligeables sur ce sujet.

L'Israël pense que les médias et les réseaux sociaux ne sont pas un lieu où l'on peut tout affirmer. Les réseaux sociaux ne sont pas là pour dévoiler ses intentions de vote mais plutôt pour visionner des vidéos de chats pendant les pauses.

Par ailleurs, notre pays se doit de vous informer qu'Internet est dangereux et que son utilisation doit être contrôlée. En effet, les gens ne doivent pas être victimes de Fake News, de diffamation ou bien de discrimination. Il est aussi intolérable d'être irrespectueux à l'égard de Dieu ou de la religion (blasphème).

Afin d'éviter ce genre de problèmes, la délégation israélienne propose de couper Internet dans tout le pays, tous les soirs à partir d'une certaine heure afin d'améliorer le sommeil de nos concitoyens (selon une étude israélienne faite en 2018, les gens manquent de sommeil partout dans le monde et cela à cause des écrans d'ordinateur et de smartphone). De plus, nous pourrions installer des Firewall qui couvriraient la surface entière du pays. Ces outils permettraient de bloquer des sites qui désinforment ou diffament certaines personnes.